



# Peringati Hari Kebangkitan nasional, Sekda Zainal: Ini Momentum dan Berikan Pelayanan Terbaik untuk Publik

Soni Yoner - [KERINCI.KAMPAI.CO.ID](https://KERINCI.KAMPAI.CO.ID)

May 20, 2024 - 18:55



**KERINCI, JAMBI** - Pemerintah daerah Kabupaten Kerinci memperingatkan Hari Kebangkitan Nasional ke-116 sekaligus Hari Kesadaran Nasional, Senin (20/05/2024). Acara ini dipimpin oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Kerinci,

Zainal Efendi, dan dihadiri oleh seluruh Kepala OPD Pemerintah Kabupaten Kerinci, Forkopimda, serta ASN lingkungan Pemerintah Kabupaten Kerinci.

Dalam peringatan ini, Zainal Efendi membacakan pidato Menteri Komunikasi dan Informatika Republik Indonesia, Budi Arie Setiadi. Dalam pidatonya, Budi Arie menekankan pentingnya semangat kebangkitan nasional sebagai momentum untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa. Ia juga mengingatkan agar seluruh elemen masyarakat tetap teguh dalam menghadapi tantangan global yang semakin kompleks.

Pidato tersebut juga menggarisbawahi peran penting teknologi informasi dalam mempercepat pembangunan nasional. Budi Arie menekankan bahwa pemanfaatan teknologi yang tepat akan mampu mendorong peningkatan kualitas hidup masyarakat serta mendukung terciptanya pemerintahan yang lebih efektif dan efisien.

Selain itu, dalam pidatonya, Menteri Komunikasi dan Informatika mengajak seluruh ASN untuk terus meningkatkan kompetensi dan integritas dalam menjalankan tugas. Ia mengingatkan bahwa ASN adalah garda terdepan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat dan memajukan daerah.

Zainal Efendi dalam sambutannya juga menekankan pentingnya peringatan Hari Kebangkitan Nasional ini sebagai momen refleksi diri bagi seluruh aparatur pemerintah daerah. Ia mengajak semua pihak untuk bersama-sama meningkatkan kinerja dan pelayanan publik demi kemajuan Kabupaten Kerinci.

Acara tersebut berlangsung dengan khidmat dan penuh semangat kebersamaan. Para peserta upacara juga diingatkan untuk selalu menjaga integritas, profesionalitas, serta semangat kebersamaan dalam menjalankan tugas sehari-hari.

Peringatan Hari Kebangkitan Nasional ke-116 ini diharapkan menjadi pendorong bagi seluruh elemen masyarakat Kabupaten Kerinci untuk terus bekerja keras dan bersinergi dalam membangun daerah yang lebih maju dan sejahtera. (\***sony**)